



Messdienerausflug zur Flughafenseelsorge

Am Sonntag den 15.09 waren wir mit den Messdienern am Frankfurter Flughafen. Start war um 6:20 an unserem Kirchplatz, von dort aus sind wir mit Fahrgemeinschaften zum Fuldaer Bahnhof gefahren. Mit dem Zug ging es dann nach Frankfurt. Auf dem Weg dorthin haben wir uns unterhalten, gefrühstückt und Fürbitten geschrieben. Angekommen gab es dann einen Gottesdienst in der Flughafenkapelle, in dem wir die Möglichkeit hatten zu ministrieren. Anschließend ging es in den Gruppen quer durch den Flughafen, wobei wir Fragen beantwortet haben. Herr Schwaderlapp hat uns schließlich erklärt, für was die Flughafenseelsorge da ist. Danach haben wir eine tolle Flughafenrundfahrt gemacht, bei der wir viele spannende Infos bekommen haben und vorher mussten wir noch einmal durch den Sicherheitscheck. Nach einer ausreichenden Stärkung und einem Dankgebet für den schönen Tag ging es dann wieder mit dem Zug nach Hause.

Uns persönlich hat es sehr gut gefallen. Wir haben die Flughafenseelsorge besser kennen gelernt und wissen nun für was sie genau da ist. Herr Schwaderlapp und ein paar andere kümmern sich nämlich um Menschen am Flughafen, die Schwierigkeiten bei etwas haben, verloren gegangen sind, ...

Der ganze Tag war sehr interessant und man hat auch viel von den Flugzeugen gesehen und etwas über sie erfahren.

Maria Troßbach und Ida Vey